

ABSTRAK

A'isyah Lya Areta (B03210034), “Bimbingan Dan Konseling Islam dengan Fungsi *Perseverative* dalam Meningkatkan *Protean Career* pada Seorang Guru di SMP Dharma Wanita Surabaya.”

Fokus penelitian ini meliputi: (1) Faktor-faktor apa saja yang menyebabkan *protean career* pada seorang guru di SMP Dharma Wanita Surabaya? (2) Bagaimana proses Bimbingan dan Konseling Islam dengan fungsi *perseverative* dalam meningkatkan *protean career* pada seorang guru di SMP Dharma Wanita Surabaya? (3) Bagaimana hasil akhir Bimbingan dan Konseling Islam dengan fungsi *perseverative* dalam meningkatkan *protean career* pada seorang guru di SMP Dharma Wanita Surabaya?

Dalam menjawab permasalahan tersebut, peneliti menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif fenomenologis. Sedangkan dalam pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Setelah data terkumpul, analisa dilakukan untuk mengetahui proses hasil akhir dengan menghimpun data yang berkenaan dengan konsep, pendapat, pendirian, penilaian dan pemberian makna terhadap pengalaman kehidupan. Kemudian membandingkan kondisi klien sebelum dan sesudah mendapatkan konseling. Hal itu dimaksudkan untuk menganalisis dan mengetahui sejauh mana keberhasilan proses terapeutik yang dilakukan oleh konselor.

Dalam penelitian ini dapat ditemukan bahwa faktor yang menyebabkan *protean career* pada seorang guru di SMP Dharma Wanita Surabaya diantaranya adalah kebutuhan, peluang, hobby, bakat dan keinginan meningkatkan kesejahteraan keluarga. Untuk proses Bimbingan dan Konseling Islam yang terjadi menggunakan salah satu fungsi pada bimbingan konseling yaitu fungsi *perseverative*, dengan menggunakan pedoman dari fungsi *perseverative* ini untuk mengembangkan 5 aspek yang terkandung di dalamnya yang diantaranya penyesuaian diri terhadap lingkungan, kesehatan jasmani, kesehatan jiwa, kebiasaan hidup sehat dan cara bergaul (interaksi) yang baik. Hasil dari bimbingan dan konseling Islam dengan Fungsi *Perseverative* dalam Meningkatkan *Protean Career* pada Seorang Guru di SMP Dharma Wanita Surabaya dapat dikatakan 60% berhasil dengan adanya beberapa perkembangan yang dilakukan dalam kegiatan sehari-hari klien.

Kata kunci: Bimbingan Konseling Islam, Fungsi *Perseverative*, *protean career*